



CORPORATE EVENT NOTICE >> PROROGATION DE L'OFFRE PUBLIQUE

FIDEIMUR(COMPAGNIE FONCIERE)

| | | | |
|---------|-----------------------|--------|----------------------|
| Place | Paris | Date | 20/02/2007 |
| N° Avis | PAR_20070220_6495_EUR | Marché | Eurolist by Euronext |

PROROGATION DE L'OFFRE AU PUBLIC

A la suite du communiqué publié par la société FIDEIMUR annonçant la cession de 64, 23 % du capital à la société AFFINE, l'offre au public annoncée par l' avis PAR _20070206_6299_PAR est prorogée jusqu'au 2 mars 2007. Les ordres transmis à l'OPO restent valides mais deviennent révocables. L'admission sur EUROLIST Paris interviendra à l'issue de l'offre au public , elle est prévue le 5 février 2007.

Une notice sera publiée pour faire connaitre les nouvelles conditions de l'offre au public dès lors que l' AMF aura visé un complément au prospectus 07 - 040.

CORPORATE EVENT NOTICE >> EXTENSION OF THE PUBLIC OFFER TIME SCHEDULE

FIDEIMUR(COMPAGNIE FONCIERE)

| | | | |
|----------|-----------------------|--------|----------------------|
| Location | Paris | Date | 20/02/2007 |
| Notice | PAR_20070220_6495_EUR | Market | Eurolist by Euronext |

Following the press release of the company, the public offer on the FIDEIMUR shares has been extended until March 2, 2007. OPO orders remain valid and are revocable. The admission on Eurolist will occur once the Public Offer is completed which is foreseen on March 5, 2007.

A new notice will be published with the modified conditions of the Public Offer as soon as the prospectus will be cleared by the AMF.